



### **3. Einwohnerfragestunde**

Es sind keine Einwohner anwesend.

### **4. Entscheidung über Einwendungen und Feststellung der Niederschrift der letzten Sitzung vom 25.01.2017**

Einwendungen gegen die Niederschrift liegen nicht vor. Die Niederschrift der Sitzung vom 25.01.2017 ist damit genehmigt.

### **5. Haushaltssatzung 2017 - Beitrittsbeschluss NEU**

#### **Beschluss-Nr. LAN 42-26/2017**

#### Stellungnahme des Ortschaftsrates:

Der Ortschaftsrat empfiehlt dem Stadtrat der Stadt Weißenfels, bezogen auf die kommunalaufsichtliche Verfügung des Burgenlandkreises vom 20.01.2017 zur Haushaltssatzung der Stadt Weißenfels für das Haushaltsjahr 2017, der modifizierten Genehmigung unter Ziffer 1 beizutreten (Beitrittsbeschluss).

Abstimmung:        dafür:    9        dagegen:    -        Enth.:    -

### **6. Anfragen und Mitteilungen**

Der Ortsbürgermeister informiert den Ortschaftsrat darüber, dass im Stadtentwicklungsausschuss einstimmig die Zustimmung über den Antrag des Ortschaftsrates Langendorf bezüglich der Änderung des Flächennutzungsplans erfolgte.

Über den Ortsbürgermeister erfolgt die Bitte um Entfernung von Schadholz im Gemeindepark an den Grundstücken Straube und Streicher (Fachbereich IV – Herr Heid).

Des Weiteren erfolgt über den Ortsbürgermeister die Schadensmeldung an den FB III / Liegenschaften und Hochbau bezüglich eines Einsturzes einer Einfriedungsmauer zu den Grundstücken Gemeinde / Familie Gnoyke An der Pfarre im Ortsteil Wiedebach. Durch oben genannten Fachbereich ist eine Klärung herbeizuführen und der Ortschaftsrat diesbezüglich zu informieren.

Der Ortschaftsrat bittet darum, dass eine Kontrolle der Frostschäden in der Ortslage Langendorf erfolgt. Besonderer Handlungsbedarf besteht in der Goethestraße. Hier sind enorme Querrisse in der Straße / Bitumendecke, besonders an Kanalschächten zu verzeichnen (ca. 2 cm breit).

Herr Böhme teilt mit, dass nach wie vor dringender Handlungsbedarf am Straßeneinlauf in der Bergstraße besteht – bereits mehrfach gemeldet.

Weiterhin teilt Herr Böhme mit, dass Unfallgefahr am Fußweg (Zubringer zum Bergeck)

An der Obermühle – Bergeck besteht. Hier sind erhebliche Setzungserscheinungen am gepflasterten Gehweg.

Herr Reimer teilt mit, dass nach wie vor Mängel am Gebäude der Freiwilligen Feuerwehr in Langendorf bestehen. Dem Fachbereich III sind diese Mängel bereits mehrfach gemeldet worden.

Ziegler  
Ortsbürgermeister